
■JR稲毛駅下車（総武線快速・東京駅より約30分） 
　○東口より徒歩約10分
　○バス約5分（2番乗り場 山王町行・敬愛学園下車）
■京成線みどり台駅下車 
　○徒歩約15分
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千葉敬愛経済大学（経済学部経済学科）開学
敬愛大学に大学名を変更
財団法人大学基準協会・正会員加盟
稲毛キャンパスに新館（３号館）完成
国際学科地域こども教育専攻を「こども学科」に昇格
経済学科現代マネジメント専攻を「経営学科」に昇格
敬愛大学創立50周年
経済学科・経営学科のコース名称変更
国際学科のコースを専攻に変更

こども学科を「こども教育学科」に名称変更
経済学部経営学科に「地域産業コース」を設置
国際学部国際学科に「観光マネジメント専攻」を設置
国際学部国際学科に「地域デザイン専攻」を設置
教育学部を設置
国際学部こども教育学科を「教育学部こども教育学科」に改組
経済学部経営学科「地域産業コース」を「地域・起業コース」に名称変更

〒263-8588 千葉市稲毛区穴川1-5-21
TEL : 043-284-8333  FAX : 043-284-7343キャリアセンター
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敬愛大学

●約30分…東京
●約40分…上野、新宿、秋葉原
●約50分…品川、池袋、渋谷、北千住

JR稲毛駅まで

千葉敬愛短期大学
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4 年 後の未 来は、
ずっと先の自分の礎になる。
だから今、できることを話したい。
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敬愛大学の歩み

学部・学科構成

キャリアセンター
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※2024年４月以降に入学の方
英語コミュニケーションコース
国際ビジネスコース
情報・データサイエンスコース
観光マネジメントコース
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　学生の皆さんは今まさに世の中が大きく変化し、

予測が困難な時代を生きています。そのような時代

を生き抜くためには、一生涯学び続けることが大切で

す。特に大学４年間はできる限り多くのことを学び、何

事にもチャレンジし自分の可能性をできる限り広げて

ほしいと思います。学生時代は「教えてもらって学ぶ」

ことが多いと思いますが、社会人は「自律的に成長す

ることが求められている」という点が大きな違いです。

一言で言うと「わかる」から「できる」「自ら実践する」

ことが求められています。

　そのような観点からキャリアセンターでは、本学の

学生が生涯にわたり豊かなキャリアを構築し、社会に

貢献できる人材となれるよう、様々なプログラムを1

年次の基礎科目から段階的に提供しています。2年

次には業種・業界・職種の研究、3年次には課題解決

型授業(PBL型授業)を通して、企業の課題を学生目

線で解決する能力を養うことができます。また、イン

ターンシップによる就業体験により、社会のルール、組

織で働くために必要な考え方や知識等を身につける

ことができます。

　このような様々な取り組みにより大学時代に自分

の視野を広げ、一人ひとりの学生が輝かしい未来を

築けるよう、キャリアセンターのスタッフは皆さんを

全力でサポートしていきます。

敬愛大学キャリアセンター長
中山 雄二

　学生の皆さんは今まさに世の中が大きく変化し、
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敬愛大学キャリアセンター長
中山 雄二

輝かしい未来を築くために
学生一人ひとりに親身なサポートを

MESSAGE
新たな学園のシンボルとして
稲毛キャンパスに“新教育棟”が
2024年春 完成予定！

4Fクリエイティブラウンジ

3F食堂

1F吹き抜け

1Fエントランスホール・事務室

1F学生ホール
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選 択（4年次）

目標とする
内定獲得へ！キャリアを創造する

４年間の学び
敬愛大学で「なりたい自分」「ありたい姿」を描こう！

社会の中で自分の役割を発見して、自分らしい生き方を実現していくための大学４年間は、皆さん
が社会で生きる力を育む大切な時間です。本学では、1、2年次は自分自身と向き合って自己理解
を深め、社会人基礎力（本学ではチバイチバン力）の３つの要素である「前に踏み出す力」「考
え抜く力」「チームで働く力」を養っていきます。その土台を築いたうえで３年次には、企業での
就 業 体 験（インターンシップ）への参 加や実 際の企 業の課 題 解 決（Problem Based 
Learning）を通じて、その仕事に就く能力が自らに備わっているかどうかを見極め自分自身の未
来創造へつなげていきます。

本学のキャリア教育は、学生自身のキャリア形成を促すため授業運営にかかわる教員・職員が学生
の現状や希望を把握し、キャリア科目に限らずさまざまな専門科目や学内外活動を通じて学生を支
援していきます。また、キャリアセンターが主催する各種の就職支援イベントや個別面談などを通じ
て、一人ひとりの学生の成長やニーズに合わせた対応を行っています。本学ならではのステップアッ
プ式のきめ細かなキャリア形成支援で、皆さんの可能性を最大限に引き出すことを目指しています。

企業の
魅力発見

将来の姿を描く
・自己理解
・価値観

キャリア
デザインを
学ぶ

社会人基礎力の向上
・前に踏み出す力
・考え抜く力
・チームで働く力

キャリア
プランニング

チバイチバン力

社会に触れる
・職業理解
・会社組織理解

キャリア
ディベロップ
メント

業種・業界・職種研究

企業の
魅力発見

インターンシップ・
選択

就業体験
 ・体験を通じ、
    価値観/仕事の軸/
    やりがいなどを育む
 ・将来の選択肢を広げる

 基礎・必修（1年次）
※経済学部のみ

選 択（2年次） 実践的
キャリア
演習Ⅰ

実践的
キャリア
演習Ⅱ

インターン
シップ

ポスト
インターン
シップ

プレ
インターン
シップ

選 択（3年次）

PBL

未
来
創
造

〜
自
ら
の
手
で
未
来
を
拓
こ
う
〜

キャリア教育

就職フェア

学内企業説明会・選考会
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自分を知り、働く意識を育み、将来を思い描く

就職活動に向けた選択肢を得て、必要なスキルや知識を涵養する

社会と自身の接点を見出し、能動的なかかわりを模索します。
企業が抱えている課題に向き合い、多様性を理解し高いコミュ
ニケーション力を図り、協働して目的を達成できるよう、思考・
判断・実践する力を身につけます。

実践的キャリア演習II
（PBL※ II）

社会や企業に触れ、知識を深め働く意欲を高める

地元企業を題材にその事業展開の分析を通じて、業界理解を
深めつつ、企業の課題を多角的に考えます。組織構造（ヒエ
ラルキー／カンパニー／マトリクスなど）や部署における役割
についての理解なども深めます。

大学を活用し異なる考え方に触れることで視野を広げ、卒業後の社会生活をイメージ
して「将来のなりたい自分やありたい姿」を実現するために、自分の職業人生を設計し、
実現に向けた行動ができるようになることです。つまり、これからの学生生活を主体
的に過ごす姿勢を身につけることを目標とします。

キャリアデザインを
学ぶ

企業研究、業種・業界・職種研究をします。地元千葉県を代表する企業を招聘し、
企業がどのように社会とかかわっているのかを理解し、各種業界の知識を身につけます。
就職活動に対する自覚を持ち、内定獲得に向け邁進します。

企業の魅力発見

「キャリアデザインを学ぶ」と「キャリアプランニング」を深掘り。
会社組織の構造についての理解を深めたり、企業を取り巻く環境
変化がその企業の事業にどのように影響しているかなど、主体的
に調査分析をします。また、これらを通じて自身のキャリアにつ
いて論理的に述べる表現力・コミュニケーション能力を育みます。

キャリア
ディベロップメント

実践的キャリア演習I
（PBL※ I）

「キャリアデザインを学ぶ」で設計した「将来のなりたい自分やありたい姿」に近づく
ために必要な社会人基礎力、即ち「チバイチバン」力について知識を深め、今後の学
生生活を過ごすうえで、「将来のなりたい自分やありたい姿」に近づくための能力を育
むことを目標としています。

キャリアプランニング

※PBL：Problem Based Learning（課題解決型授業）
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２
年
次
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キャリア教育 インターンシップ

1年次から「今の自分」と「目標とする自分」を明確にして、
社会が求める人間力を身につけるため、4年間の学びとともに着実にステップアップします。

人間力養成は４年間の学びとともに

インターンシップは、自分の可能性に出会う
チャンス。皆さんの発表から体験を通じて自
分の可能性に気づき、仕事の面白さも感じ
てもらえたと手応えを感じています。毎年、
敬愛大学の学生を10数名受け入れています
が、自ら考えて伝える力が素晴らしいと感じ
ています。その力を就職活動や社会で大い
に発揮していただければと思います。

未来につながるインターンシップ

日浦敬子さん
グループリーダー

株式会社アイレックス
管理本部 人事総務部兼キャリア相談室

●インターンシップ受け入れ企業コメント

インターンシップ報告会

３年次の夏期を中心に、企業や自治体で実務を経験し、将来のなりたい自分やありたい姿を描くためのものです。

企業や自治体、団体など約50社でインターンシップを経験した3年生が、その成果
を発表します。インターンシップ先でお世話になった企業の指導者の方々をお招きし、
学生が司会役や進行役を務める学生主体型で運営。インターンシップの目的や自分
自身で設定した目標、就業体験から得た学びや成果をプレゼンテーションの形にま
とめて発表することで、就職活動や大学での学びなど次のステップにつなげていきま
す。他の学生の発表をメモしたり、質問する姿も見られ、学生同士で刺激を与え
合える活気あふれる報告会となっています。

インターンシップ
事前指導
［4～7月］

STEP 1

インターンシップ
実習

［８～９月］

STEP 2

インターンシップ
事後指導
［9～１月］

STEP 3

インターンシップ
報告会
［12月］

GOAL!

仕事の意義を学生が自分なりに考えて、そ
れぞれの学びに変えていたことが伝わる印象
深い発表ばかりでした。体験した学びを自
分の言葉で発表することは、就職活動にお
いて重要なスキルとなります。その機会を一
人ひとりの学生に提供している敬愛大学キャ
リア支援体制は、とてもユニークできめ細か
いと感じました。

中村由起さん
統括責任者

一般社団法人 千葉県商工会議所連合会
中小企業人材採用サポートグループ

就職活動に向けて学生それぞれのビジョンが
表現されていて感動しました。皆さんが経験
を通じて得た「気づく力」は社会を変える力
を秘めています。今回インターンシップでは、
敬愛生企画バスツアー商品も誕生しました。
就業経験を通じて、学生の皆さんのキャリア
選択の可能性を広げ、私たちも “新しい風”
を取り込んでいきたいと考えています。

柏原  陽さん
取締役 総務部長

石ヶ谷茉莉重さん
総務部 人事総務課

ビィー・トランセ ホールディングス株式会社

1,015 likes

山頂からの絶景を目前に空中ブラン
コに乗ろう！

#大観山展望台　#絶景　#箱根のぶ
らんこ

３時間前

821 likes

ヴェネチア
ンガラスで

作られたき
らびやかな

ツリーや、

館内ショッ
ピングもお

すすめ！ 
#箱根ガラス

の森美術館

30分前

703 likes
バスガイドさんの説明付き！ 箱根の名所や芦ノ湖を車窓

から楽しもう #芦ノ湖　#箱根　#箱根関所旅物語館
２時間前

775 likes

江戸切子体験でオリジナルグラスづ
くり！家飲みが楽しく

なるかも！？ #江戸切子　#世界に１つ

４時間前

800 likes

全国の行っ
てみたいイ

ルミネーシ
ョンランキ

ング

２年連続１
位！！ #東京メガイ

ルミ　#大井
競馬場

30分前

333 likes
東京のシンボル・東京タワー　都心を一望できるメイン

デッキにのぼろう！ #東京タワー派　#東京王道スポット
２時間前

←

Check!

←

×

敬愛生企画
バスツアーチラシ
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インターンシップ

インターンシップをしました！

すべての仕事の先に目的がある

　将来は地元・千葉に貢献できる地方銀行や信用金庫
で働きたいと考えています。就職活動を機にさまざまな
企業を知りたいと考え、インターンシップに挑戦しました。
　千葉県商工会議所連合会は、県内にある21の商工
会議所を取りまとめ、商工業の振興や地域経済の発展
に寄与する地域経済団体です。10日間のインターン
シップでは、中小企業向けに提供する「千葉県採用力
向上サポートプロジェクト」で、事務作業や研修の受
付業務などを担当させていただきました。
　書類整理やパソコン作業は得意なので、最初は与え
られた仕事をこなしていました。少し慣れが出てきたと
き、上司から「すべての仕事の先に目的がある」と言
われ、働く意識が大きく変わりました。たとえば、研
修資料の作成であれば、読む人が理解しやすい文章や
フォーマットを心がけるなど、自分の工夫しだいで完成
度や成果物が変わってきます。仕事の目的や受け取る
人を明確にイメージしながら、仕事に取り組むように
なりました。

仕事を通じて人の役に立ちたい

　初めての職場体験で最初は緊張していましたが、日
常業務や雑談を通じて、ともに働く人たちと少しずつ
打ち解けていくことができました。どんな仕事でもコ
ミュニケーションは重要で、上司に相談したり、同僚と
話し合うことで、自分が考えていた以上のよりよい成果
につなげることができることを知りました。インターン
シップ期間中は、状況に応じた自分の役割をつねに考
え、気づきや学びはメモを取り、１日の最後に振り返
りをするようにしていました。
　この体験を通じて、仕事を進める際の計画力と、誰
のために何のために働くかの目的意識を高めることがで
きました。就職活動はもちろん社会人になってからも役
立つ力だと思います。ここでの経験を通じて、人の役に
立てる仕事がしたいという思いがいっそう高まりました。

敬愛生は５期にわたって受け入れをしていますが、学生
ごとに業務内容や難易度を変えています。遊佐さんには
即戦力に近い形で実務に携わっていただきましたが、定
型的な事務作業でも、自分の課題を見つけて改善してい
く力が優れていました。研修の受付や準備では同僚と協
力して段取りを決めて着実に進め、リサーチ業務など高
度な業務も任せることができました。これからの時代キャ
リアを継続するには、自分のスキルを磨いていくことが欠
かせません。ご自分の能力を生かす活躍を期待しています。

敬愛生を受け入れて、いかがでしたか？

遊佐美虹都さん
国際学部国際学科 3年

受付業務を
任されました！

インターンシップは
自分の視野を広げるチャンス

　国際物流の一大拠点である千葉で育ち、港湾や倉
庫は子どもの頃から身近な存在でした。食糧の安定供
給などに貢献できる倉庫・サイロ業でのインターンシッ
プを希望していましたが、コロナ禍で中止となり、IT
企業アイレックスでのインターンシップをキャリアセン
ターで勧められました。IT分野は苦手意識があったの
ですが、「自分の視野を広げるチャンス」と考え、５日
間のオンラインインターンシップに参加しました。
　インターンシップでは、他大学の学生とIT業界や働
き方について学んだのち、プログラミングに挑戦しまし
た。苦手を克服するために、不明点はすぐ聞く、資料
をよく読む、他の人の質問にも耳を傾けるなどを心が
けました。そうやって自分の手で構築したシステムが動
き出す瞬間は感動的で、気がついたら、新しいものを
作り出す楽しさに夢中になっていました。

世の中を変え、社会に貢献できる
ITエンジニアが目標に

　自分が変わったことに気づいたのは、他の人のエラー
を発見して、社員の方に「成長したね」と言われたと
きでした。自信も知識もない状態でIT企業のインター
ンシップに挑戦しましたが、やりがいや達成感を感じる
ほど自分自身のモチベーションが高まっていたのです。
　アイレックスは公共交通機関などにシステムを提供し
ていますが、ITは世の中を大きく変え、社会に貢献で
きる可能性があります。私の祖父母は農業を営んでお
り、小さな頃から農作業に励む姿を見ていました。もっ
と楽をさせてあげたいと思っていましたが、ITテクノロ
ジーは日本の農業に大きく貢献できる可能性があると
気づきました。アイレックスでインターンシップを経験
したことで、ITエンジニアを目指してみようと考えるよ
うになりました。今後もインターンシップを重ね、自分
の可能性を広げていきたいと思います。

新しい知識をどんどん吸収して、短期間で成長を遂げて
くれたと感じています。グループ内でも口火を切って積極
的に発言してくれる舩山さんがいたおかげで、全体の雰
囲気がほぐれて前向きな空気感が生まれていました。シ
ステムづくりはITスキルだけでなく、チームワークが欠か
せず、コミュニケーション能力がとても重要です。弊社で
は多様な人材を求め、文系学生にも広く門戸を開いてい
ます。舩山さんの素直で前向きな個性を生かして、ITエ
ンジニアの夢を叶えていただければと思います。

敬愛生を受け入れて、いかがでしたか？

オンラインで
インターンシップを

しました！

一般社団法人 千葉県商工会議所連合会 で インターンシップをしました！株式会社アイレックス で

舩山大輝さん
経済学部経営学科 3年

一般社団法人 千葉県商工会議所連合会
中小企業人材採用サポートグループ

統括責任者 中村由起さん

株式会社アイレックス　管理本部
人事総務部兼キャリア相談室

グループリーダー 日浦敬子さん
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キャリアインカレ
千葉限定

「千葉限定キャリアインカレ」は千葉県内に所在地の
ある大学およびキャンパスに在籍または通学する大学生
を対象とした、県内企業のテーマに取り組むビジネス
コンテストです。毎年、県内企業3社の協力を得て、
それぞれの企業がまさに“今”抱えている課題をテーマ
として出題し、学生がビジネスプランを考えます。
2022年12月23日に行われた決勝大会では、書類
審査を通過した6チームによる7分間のプレゼン
テーションと質疑応答で順位を決定しました。敬愛
大学から決勝大会に進出したのは経済学部1年生
チームの「Try’ s」です。優勝には届かず敢闘賞でした
が、堂々としたプレゼンテーションを披露しました！

CAREER INTERCOLLEGE 20222022 CHIBA University Press
左から、
渡邉大介さん、
岩崎凜太郎さん、
廣瀬祐哉さん
（経済学部1年）

Try’ sによるCPP（千葉ピーターパンパーク）のご提案

千産千消！ 地域密着ベーカリーで、
千葉県の活性化に貢献する
新たなビジネスを考えよう！

最後に

ピーターパンのノウハウを応用→初のパン屋公園事業
子育て世代にとって住みやすい地域の形成→人口減少の抑制

コミュニティ豊かな公園で
千葉県の活性化を促し

地域住民の笑顔が絶えない県へ!!

背景 提案 実現化 まとめ

初年度予想収益について

収益 ＝ 公園内売り上げ― 維持費

ピーターパン店舗約1,200円／人
地元直売所 約1,300円／人
BBQ 約3,000円／人
キャンプ場 約5,000円／人
貸し畑 約3,000円／人

等
想定売上 約4.8億円／年

店舗＆農作物購入者は約17万人
BBQ＆キャンプ利用者は約5千人、貸し畑は約5百人を想定

背景 提案 実現化 まとめ

パン屋運転資金 約500万円／年
直売所維持費 約1.5億円／年
BBQ維持費 約6,000万円／年
ｷｬﾝﾌﾟ場維持費 約650万円／年
人件費65人あたり １.3億円／年

等

想定費用 約3.3億円／年

御所市資料より

約4.8億円 - 約3.3億円

想定年間収益 約1.5億円︕

②地元品直売所

①ピーターパン店舗と広い公園

千葉ピーターパンパーク

地元品直売所

貸し畑

③BBQ&キャンプ場

背景 提案 実現化 まとめ

ピーターパン

④貸し畑の提供

CPPのイメージ図

食べて遊んで︕家族の憩いの場!
千葉ピーターパンパーク‼

ピーターパン 公園

×

背景 提案 実現化 まとめ

今回のテーマの分析

千産千消︕ 地域密着ベーカリーで
千葉県の活性化に貢献する
新たなビジネスの検討

背景 提案 実現化 まとめ

【千産千消】
→千葉で産まれたものを千葉で消費すること

【地域密着】
→信頼感を持ってもらい、利用され続けること

【千葉県の活性化】
→人を集め続ける魅力を創造すること

【新たなビジネス】
→きちんと収益が出せて、継続できるもののこと

大舞台でのプレゼンテーションは一生の思い出です！“ „

千葉日報に学生記者の記事が掲載されました！

学生が主体となって取り組む千葉日報主催「CHIBA University Press」。本学の学生が取材・執筆した記事が2022年
10月24日（月）の千葉日報14面に掲載されました。山や海などの自然が豊富な千葉県は、食の宝庫です。まだ注目されてい
ない隠れた食材の魅力を発信したいという思いから、千葉県の食をテーマに取材を行いました。

紙面はこちらからご覧ください
https://www.u-keiai.ac.jp/keiai-topics/20221025a/

人生経験を豊かにするために新聞記者を体験し
たいと思い、プロジェクトに参加しました。当初、
地元・木更津市の話題を取材しようと考えまし
たが、人気のカツカレーの豚肉が千葉県香取市
産の特別なものだと知り、興味を持ちました。
生産元の林SPFポークさんが取材を快諾してく
ださり、お話をうかがえることに。おいしい脂が

たっぷりの豚肉をつくる秘訣は、栄養価の高いエサと、豚肉の格付けを
落としてでも脂ののった味を守ること。この豚肉づくりのこだわりをぜひ
千葉日報で伝えたいと思い、見出しにしました。自分が書いた記事を先
生に添削してもらい、さらに千葉日報社にもお邪魔して記者の方に添削
してもらいました。「掲載されるときは、こういう記事になるよ」と見せ
られたときは感激しましたね。CHIBA University Pressでは千葉
県内の大学と順位を競うのですが、今回は1位になれず悔しかったので、
次にチャレンジするメンバーには頂点に立ってほしいと思っています。

永嶋晃政さん
経済学部1年

林SPFポーク

小学生の頃からニュースを読むことが好きで、
記者にも憧れていました。自分で取材して記事
を書く経験をしたいと思ったのが学生記者プロ
ジェクトに参加したきっかけです。千葉県は農業
が盛んで、私の家も米農家です。お米や野菜も、
魚や肉も豊富なのに、あまり知られていないの
が実情だと思います。そこで、千葉の農業の魅

力を発信したいと考えました。そのような中、マルシェ事業で香取市の
野菜の魅力を伝える株式会社「かけわ」を知り、取材をさせてもらうこ
とに。同社は、明治大学の学生がゼミの中で起業した企業で現役大学
生と教授が運営しています。同じ大学生ということもあってか、忙しい中、
質問に対して丁寧に答えてくれました。聞いた内容を「伝わる記事」に
落とし込むのは大変で、千葉日報の記事もたくさん読んで、書き方を参
考にしました。その甲斐あり、私が書いた記事がほぼそのまま千葉日報
に掲載されることに…！ 一生忘れられない体験になりました。

鏑木海斗さん
経済学部1年

香取の野菜

千葉県の特産物である梨の取材をするつもりで
したが、ちょうど収穫の時期だったこともあり、
５、6軒にアプローチしたもののすべて断られて
しまいまして…。そこで、調べ直したところ実は
千葉県はねぎの出荷額が全国1位で、しかも松
戸市で生産される「矢切ねぎ」がブランドねぎ
として人気があることを知りました。ありがたい

ことに生産者の平川さんに取材を快諾いただき、とても興味深い話を聞
くことができたのです。特に、ねぎの球根には菌のバリアがあるので、
病気になりにくいことを教えてもらい驚きました。きっと読者の興味を
ひくことができると思ったので、取材内容を記事にまとめるときも、一
番目立つ見出しにバリアのことを書いています。新聞記事を書くのは本
当に大変で、先生や千葉日報の記者の方に何度も添削していただきま
した。そのおかげもあって、記事の反響は大きく、海外からも平川さん
宛に問い合わせがあったと聞き、うれしかったです。

田村駿さん
経済学部1年

矢切ねぎ

メディア関連の仕事に興味があったので学生記者
プロジェクトに参加しました。その当時、食品関
連であまりいいニュースを見つけられなかったた
め、少し違う角度から千葉の魅力を伝えるテー
マを探すことに。そして、取り上げたのが千葉
市動物公園の「屠体給餌（とたいきゅうじ）」の
取り組みです。害獣駆除された猪や鹿などの動

物を無駄にせず、毛皮などがついたままライオンやハイエナに与えます。
すると肉食獣は野性を取り戻し、動物の福祉という面でも効果的です。
私にとって今回の取材と執筆は、はじめての経験でした。取材内容のど
こにフォーカスして、読者に何を伝えたいのかプレゼンし、方向性を決
定。先生や新聞社の方から添削やアドバイスをいただき、千葉日報の
記事を作成しました。取材を通じて計画する力、社会人としての振る舞
い、PRの基礎を学ぶ良い経験になりました。この経験を就職活動など、
さまざまな活動に生かしていきたいです。

髙野来流さん
経済学部1年

屠体給餌／千葉市動物公園CF募集

発表に使用したスライド
（抜粋）

学外活動

敬愛大学の「金融研究会」に所属する３人は、先輩から「絶対に良い経験になるぞ」と勧められ、
「千葉限定キャリアインカレ2022」に参加しました。決勝大会に進んだ6チームのうち、1年生
のみで結成されているのはTry’sのみ。1年生とは思えない堂々としたプレゼンテーションで注
目を集めました。ビジネスプランは「ベーカリーとつくる食のテーマパーク」。それを官民一体と
なって行う公共事業（PFI事業）で作ることを提案したところがポイントであり、地域活性化の一助
となりうるプランです。提案にむけて情報収集と整理を担当した廣瀬さんは「調べていると、いろ
いろなことを伝えたくなりますが、一貫したストーリーで説得力のある提案にしようと思いまし
た」と話しています。プレゼンテーションを担当した渡邉さんは「元気にハキハキと発表できまし
た。ただし、質疑応答でいただいたプロモーションの仕方についての質問など、当日十分に伝え
ることができなくて後悔している内容があるので、タイムマシンであの日に戻りたい気持ちもあり
ます（苦笑）」とのこと。リーダーの岩崎さんは「メンバーと対面で話し合う大切さを痛感しまし
た。資料を作成する過程でオンラインミーティングをしましたが、意思疎通に時間がかかったか
らです。紆余曲折はありましたが、今回の経験はこの先の人生で必ずプラスになると思います」と
振り返ります。３人にとって一生の財産となる経験になったことは間違いなさそうです。
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就活セミナー

参加企業コメント

就職支援｜実践講座

３年次から就職活動に向け、さまざまな講座やガイダンス、セミナーがスタートします。キャリアセンターでは独自のイベン
トを企画・運営し、４年次から始まる就職活動本番をバックアップ。さまざまなイベントを通じて、未来を切り拓くチャンス
を提供していきます。

企業協力・参加型 就活セミナー

継続的な
自己研鑽

履歴書作成講座

履歴書作成

業界・職種研究講座

業界研究

就
職
活
動

面接対策講座

企業研究会＆
面接練習

内定者座談会

スーツ着こなし＆メイク

自己PR作成講座

自己分析

筆記対策講座

個人面接
指導

就職活動では、自分を印象づける面接が重要なウエイトを占めま
す。敬愛大学はさまざまな企業とのつながりから、経験豊富な職
員が業種ごと、職種ごとに面接のポイントを指導します。些細な
不安も無くし、自信をもって面接に挑みましょう。

履歴書
添削

履歴書は、エントリー時の第一印象になるもの。あなたにどんな
に魅力的なエピソードがあったとしても、言いたいことを明確に、
簡潔に伝えられるかは書き方次第です。悩んだらまずはキャリア
センターの職員に相談してみてください。あなたの魅力を伝える
方法は必ずあります。

メイク・
身だしなみ
講座

ブライダルメイクを手がける民間企業にご協力いただき、就職活
動における身だしなみの重要性やメイクのポイントを指導していた
だきます。身だしなみチェックシートなどのワークから、自分の肌
タイプを知ることもできます。コロナ禍は採用選考の方法にも変
化をもたらし、オンライン面接のWEBカメラ越しでもよい印象を
与えるための知識が必要となりました。化粧品を普段あまり使用
しない男子学生も、初めて見るコスメやブラシに興味津々です。

本番さながらに企業説明を受けて、業界・企業研究を進めることがで
きます。また、書類選考や面接を模擬的に体験し、最後に企業の
採用担当者から講評を受けます。自分を客観的に知ることができ、
就活本番に向けてあなたのやるべきことを明確にすることができます。

企業の採用担当者の方に面接練習して
いただき、自分ができている点、改善
しなければならない点を的確に学ぶこ
とができました。自分の場合、伝えた
いことがありすぎて、すべてを伝えよう
として内容が薄くなっていると指摘さ
れました。最終的に自分の強みや得意
が印象に残る、芯のある自己PRやガ
クチカに磨き上げていこうと心に決め
ました。また、自分は論理的に話すこ
とは得意ですが、人から見ると笑顔や
声の抑揚が足りないことも気づかされ
ました。企業研究会＆面接練習は自分
を客観視し、自分の可能性に気づくこ
とができる絶好の機会だと感じました。

私の課題は、履歴書や面接でいかに
自分の魅力を伝えるか。自己PRやガ
クチカは「なぜ取り組んできたか」「そ
こからどう考えたか」と自分の考えを
述べることが大切だと教えていただき
ました。私は事実ばかり述べていて、
自分の考えを伝える表現ができていな
かったと気づかされました。今日の指
摘を生かし、自己表現力を磨いてい
きたいと思います。フィードバックの
時間は、履歴書の書き方や第一印象
で大切な点など聞きたかったことを質
問させていただきました。一緒に参加
した敬愛生からも良いところを学び、
多くを吸収できた充実の時間でした。

質問に簡潔に答えることを意識しすぎ
てしまい、「もっと君が伝わる具体的
なエピソードを盛り込むといいよ」と
アドバイスをいただきました。姿勢や
話し方など自分では気づかなかったこ
とまで細かくご指摘いただいて、面接
官が注目するポイントも知ることがで
きました。視野が広がり、自分を知
ることができた有意義な時間でした。
今回気づかされたのは、自己分析が
まだまだ足りないこと。「自分史を作
ると整理しやすい」と教えていただい
たので、自分の過去をじっくり振り返
る時間をつくろう！と、就職活動に向
けてスイッチが入りました。

面接官の目を見て笑顔で話すことは意
識できましたが、話すうちに何が言い
たいのか自分でもわからなくなってく
ることが時々あったので、話す内容を
整理して、理路整然と語れるよう練習
を重ねていきたいと思いました。企業
研究会＆面接練習を通じて、就職活
動は企業との共通点探しの場だと学
びました。企業が求める人材と自分の
資質や人柄が合っているか、その企
業で働くイメージがつかめるかを見極
める機会です。そのためには、自分と
いう人間を伝える力が問われます。今
日の経験を生かし、面接や履歴書の
ブラッシュアップを図っていきます。

敬愛生は真面目で前向きな学生が多く、
好感度が高いと感じました。今回お伝
えしたのは自分の強みを自覚し、積極的
にアピールする心意気の大切さです。当
社は世界一のナノテクノロジーを誇る
120年企業ですが、発想力や行動力、
表現力などの強みをもった文系学生は
ぜひともほしい人材です。面接官は履歴
書に書いたこと以外にも皆さんが自分を
語るエピソードを期待しています。さら
なる進化を楽しみにしています。

宮下  絢さん

アシザワ・ファインテック株式会社
人事総務課 課長

湊  瑞穂さん（左）

阿部洋介さん（右）
（チームリーダー）

NCA Japan株式会社
コーポレート推進部 人事チーム

自分を客観視するチャンス
強みを伝える力を高めたい

経済学部経営学科3年
伊藤恋太郎さん

就活は企業との共通点探し
自分のベストを尽くしたい

経済学部経営学科3年
豊田遥香さん

自己分析を深めようと
就活スイッチが入った！

経済学部経済学科3年
二宮佑太さん

相手の心にとどく
自己表現のコツを学んだ

国際学部国際学科3年
小枝亜耶乃さん

学生コメント

「自分の強み」を見つけて、
積極的にアピールする勇気を

当社で活躍するOB・OGも含め、敬愛生
の魅力は、素直で意欲的な学生が多い
こと。日本の国際物流を支える当社では
チームワークとコミュニケーション力を
発揮できる人を求めています。そのため
面接では、人間性を知ることを重視して
います。学生時代のエピソードは、皆さ
んを理解する大切な情報。具体的に語
ることはもちろん、笑顔や会話のキャッ
チボールといったコミュニケーション力
も磨いてほしいですね。

面接は人間性を伝える場所。
自己表現力を磨いていこう

企業研究会
＆

面接練習
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内定者×就活生  座談会

初めての就職活動は、誰でも緊
張と不安の連続。無事に就職活
動を終え、内定を勝ち取った３
名の先輩に、これから就職活動
を控える３年生がさまざまな質
問をぶつけてみました。オンラ
インでの選考も広がる中、どの
ような心構えと準備が必要なの
でしょうか。

就活
本音トーク

就活生が本当に知りたい！

Fumiya
Fujii

Kazuki
Takahashi

Yukina
Abe

Kazuna
Takamori

Akari
Yanagisawa

経済学部経営学科４年
堀越大輝さん

内定先▶
エフピコインターパック株式会社
スーパーやレストラン向けに食品パッケージを
卸す専門商社で、日本の食を彩ります。

内定者

経済学部経済学科３年
藤井郁也さん

志望業種▶
自動車業界
現在は自動車販売会社などを中心に就職活動
中。これから業界を絞るところ。

就活生

国際学部国際学科４年
柳澤茜里さん

内定先▶
株式会社JR東日本サービスクリエーション
グリーン車のアテンダント業務を通じて快適な
旅を提供し、お客さまの笑顔を増やします。

内定者

国際学部国際学科３年
髙森一菜さん

志望業種▶
ホスピタリティ業界
ホテル業界や航空業界、アパレル業界などでの
接客業に興味を持っている。

就活生

経済学部経営学科３年
安部薫和さん

志望業種▶
食品業界
お米の会社を中心に企業研究中。仕事を通じて
食料自給率の向上に貢献したい。

就活生

Round -Table　　   Talk

経済学部経済学科４年
髙橋一響さん

内定先▶
株式会社京葉銀行
主に千葉県内にある中小企業への融資やビジネス
マッチングを通じて地域の経済を支えます。

内定者

Hiroki
Horikoshi

参加企業コメント

敬愛大学キャリアセンターが独自開催する「就職
フェア」。敬愛生の採用を積極的に検討する優良
企業50～60社が参加する最大の就活イベントで
す。学内の各教室を利用して個別に開催される
企業説明会では、人事採用担当者から経営理念
や仕事内容の説明を聞き、働き方、福利厚生な
ど雇用条件を詳しく知ることができます。フェア
直前には、学内で事前説明会が開催され、訪問
企業の選び方、ビジネスマナーの基本、採用担当
者への接し方などがレクチャーされ、就職活動の
確実な一歩につなげます。敬愛生限定の少人数
で質疑応答しやすい雰囲気で、仕事のリアルを知
り、企業にアプローチできる絶好のチャンスです。

就職フェア  合同企業説明会

IT企業のSEとなり、ゆくゆくはIT分
野の開発やコンサルティングのスペ
シャリストになりたいと考えています。
敬愛大学の就職フェアでは、IT業界
の中で評価の高い優良企業も多く参
加しています。私が説明会に参加した
IT企業は敬愛生向けに学内選考も
行ってくださるということだったので、
大きなチャンスだと感じました。将来
性のあるIT企業と出会うには、自ら率
先して行動すること。今やるべきこと
に集中し、未来を拓きたいと思います。

自ら率先して行動し、
ITスペシャリストの夢へ

今回は、業界研究をテーマに臨みまし
た。印象的だったのが、業界屈指の建
機レンタル企業。これまで知らなかっ
たBtoB企業の存在を知り、世界が広
がりました。インターンシップ授業や
学内のセミナーを通じて、就職活動は
“私に合う” だけではなく “私が貢献
できる” 会社を選ぶことが大切だと
実感しました。ゼミ長や文学サークル
創設のリーダーシップ経験を生かし、
会社の成長や世の中に貢献できるビジ
ネスウーマンを目指したいと思います。

国際学部国際学科3年

世界を広げるチャンス
私が生きる企業に出会う

経済学部経営学科３年

観光業で働く夢に向けて
自分の道を切り拓きます

将来は、世の中に不可欠とされる産業
で営業職として活躍したいと考えていま
す。今回は物流、商社、製造業などの
企業説明会に参加しましたが、最新の
ITテクノロジーが導入されている物流
業界に興味が湧きました。3年後期か
ら毎週火曜の就職関連セミナーに参加
し、少しずつ就職活動に向けて準備を
進めてきました。敬愛大学はマッチン
グフェアなども含め、企業の方との接点
が豊富です。ここでの出会いを生かし、
これからの就職活動に臨みたいです。

経済学部経済学科３年

企業との接点を生かし、
就活に一歩リード

大学生活で日本各地を旅した経験を
通じて、地域と観光客をつなげる「地
域の観光協会で働きたい」と夢を抱く
ようになりました。自分の見識を広げ
るために、就職フェアでは旅行会社や
ホテル、空港関連など観光関連企業
の説明会に参加しました。就職活動は
観光業界の今や世の中の仕組みを知
る絶好のチャンス。夢を実現するルー
トは何通りもあると思いますが、自分
にとってベストな選択ができるよう就
職活動に取り組みたいと考えています。

就職支援｜実践講座

当日の流れ

大教室に
移動

各教室へ
（説明会会場）

大教室
にて

受付

移動

企業訪問
レポート作成・
提出
解散

1～4回：
各40分

注意事項
説明

企業訪問
カード作成

キャリアセンターでは、4年生を対象に千葉県内を中心に50社以上
の企業が参加する「学内企業説明会、選考会」を開催しています。
第1シーズン（4・5月）にはさまざまな業種から多数の優良企業が
来校し、学内で企業説明会を実施します。第2シーズン（6月）と第3シー
ズン（10月頃）には「学内企業説明会＋選考会」が開催され、企業
説明会後はそのまま学内で一次選考会を実施。学内の慣れ親しんだ環
境の中で受けることができ、毎年多くの学生が内定を獲得しています。

国際学部こども教育学科3年

山口夕貴子さん 石井優至さん 藤木正和さん宮内謙伍さん

「学内企業
説明会、選考会」
の開催

受付をして、
企業訪問カードを
作成します。

企業の方々に
会う前に、注意事項の
説明を受けます。

企業訪問レポートを
作成し、提出して
解散となります。

各教室で説明を
受けます。
４部に分かれているので、
事前にチェックをして
バランスよく回ります。

関心を持っている
企業の教室へ
移動します。

Let’s Go!
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内定者×就活生  座談会

初めての就職活動は、誰でも緊
張と不安の連続。無事に就職活
動を終え、内定を勝ち取った３
名の先輩に、これから就職活動
を控える３年生がさまざまな質
問をぶつけてみました。オンラ
インでの選考も広がる中、どの
ような心構えと準備が必要なの
でしょうか。

就活
本音トーク

就活生が本当に知りたい！

Fumiya
Fujii

Kazuki
Takahashi

Yukina
Abe

Kazuna
Takamori

Akari
Yanagisawa

経済学部経営学科４年
堀越大輝さん

内定先▶
エフピコインターパック株式会社
スーパーやレストラン向けに食品パッケージを
卸す専門商社で、日本の食を彩ります。

内定者

経済学部経済学科３年
藤井郁也さん

志望業種▶
自動車業界
現在は自動車販売会社などを中心に就職活動
中。これから業界を絞るところ。

就活生

国際学部国際学科４年
柳澤茜里さん

内定先▶
株式会社JR東日本サービスクリエーション
グリーン車のアテンダント業務を通じて快適な
旅を提供し、お客さまの笑顔を増やします。

内定者

国際学部国際学科３年
髙森一菜さん

志望業種▶
ホスピタリティ業界
ホテル業界や航空業界、アパレル業界などでの
接客業に興味を持っている。

就活生

経済学部経営学科３年
安部薫和さん

志望業種▶
食品業界
お米の会社を中心に企業研究中。仕事を通じて
食料自給率の向上に貢献したい。

就活生

Round -Table　　   Talk

経済学部経済学科４年
髙橋一響さん

内定先▶
株式会社京葉銀行
主に千葉県内にある中小企業への融資やビジネス
マッチングを通じて地域の経済を支えます。

内定者

Hiroki
Horikoshi

決め手は人それぞれでいい！
あなたの譲れないものは何？

髙森　本当に行きたい会社がどこなの
かまだ絞りきれていなくて…先輩たちが
内定先の会社を選んだ決め手を教えて
ください！
髙橋　僕はまず銀行業界に絞って、そ
の中で順位付けをしたよ！ 重視したの
は貸出金の大きさ。できるだけ大きい
銀行で活躍したいと思っていたから。
堀越　僕の場合は、タクシー最大手と
千葉の自動車ディーラー、そしてエフピ
コインターパックの3社から内定もらっ
てから決めたよ。業界展望や自分の将

来のキャリアプランを考えて、地元で安
定して働ける会社を選んだんだ。
柳澤　私は人とかかわる仕事がしたく
てホテルや航空会社などを見ていたん
だけど、旅が好きでグリーン車に乗るこ
ともあったから車内サービスのプロで
あるアテンダント業務に興味を持った
の。福利厚生などの魅力もあるけれど、

「この会社でしかできない仕事」だと
思ったことが1番の決め手かな。
藤井　堀越さん、やっぱり会社の安定
性って大事ですか？ 僕はやりたい仕事
が１番大事だと思っているんですよね。
堀越　僕の場合、やりたい仕事ができ
る会社を受けることが大前提で内定も

いただけたから、その中で自分の理想の
働き方ができるところを選んだよ。藤井
くんはもう選考は進んでいるの？
藤井　僕は自動車が好きなので、自動
車関係で考えています。今選考を受け
ているのは軽自動車中心の販売店で、
普通車の販売店も受けるつもりです。
堀越　軽自動車と普通車だと会社も違
うし、お客さんも違うので、もしかした
ら藤井くんの希望とミスマッチになって
しまうかも。もちろん、軽自動車が好き
で販売したいなら問題ないけれど。大
切なのは自分が入りたい会社がほしい
学生像に自分を寄せていくこと。自動
車業界のほかの会社も訪問して、学び

ながら後悔のない会社選びをしてほし
いなって思います。

安部　面接を受ける前に会社を絞り込
むのと、面接を受けながら選ぶのだと、
どっちがいいと思いますか？
髙橋　僕は40社くらいエントリーして、
最初に内定をもらった会社を基準にし
て優先順位を決めた。内定をもらった
会社よりも行きたい会社があれば受け
るし、そうでもないなら選考を辞退する
ようにしていたよ。
柳澤　私は授業やバイトを両立しなが
ら就職活動していたから時間がなくて、
最初から志望業界や企業をかなり絞っ
ていたかな。その中で「この会社の志望
動機が浮かばないな…自分に合ってな
いのかな？」と思うことがあったりして、
自分の気持ちに従って判断していたよ。
堀越　自分に合ったやり方で進めて、
最終的に「自分が幸せになれる」と感じ
たところに決めればいいと思うよ。

先輩たちが使っていた
就活のお助けサービス！

藤井　就職活動中に先輩たちが使って
いた便利なサービスがあれば教えてほ
しいです。
髙橋　僕が使っていたのは「unistyle」

「就活会議」「ワンキャリア ES・面接対
策」。たとえば、昨年の面接で聞かれた
内容や、僕より先の選考過程に進んだ
人が一次面接で何を質問されたのかな
どがわかるので、自分の面接に備えて対

策できるよ。自分のES（エントリーシー
ト）や自己 PR を志望業界向けに磨くこ
とにも役立った。
柳澤　私も「ワンキャリア」と「マイナ
ビ」を使ったよ。「マイナビ」は ES や写
真を保管できるので、たとえばキャリア
センターで添削してもらいたいときなど
に、すぐにダウンロードできて便利だっ
た。「ワンキャリア」は自分より先に面接
を受けている人の情報や、実際に働い
ている人の声も見られるからオススメだ
よ。
髙森　ESや履歴書はどのくらいかけて
つくりましたか？
堀越　11月の模擬面接から3月まで6
回くらい繰り返しキャリアセンターで添
削をお願いしながら、アップデートした
よ。
髙橋　自己 PR やガクチカ（学生時代
に力を入れたこと）、履歴書や志望動機
は、いろんな業界や会社に出会うことで
少しずつ変わっていくものだと思う。就
職活動が終わるまで、磨き続けることが
大事。
柳澤　私はなかなか考えがまとまらな
かったので、ES や履歴書づくりに苦労
したよ。箇条書きにしたり、自分がやり
たいことや会社の事業をマッチさせた
り、考えを見える化するためにマインド
マップをつくったり、いろいろ試してみ
るのも大事だと思う。

安部　先輩たちは、どんなときキャリア
センターに頼っていましたか？
髙橋　金融業界で働いた経験がある

先生がいるので、その体験談を聞かせ
てもらったり、面接対策に付き合っても
らったりしたよ。2時間半くらいじっくり
話を聞いて準備できたおかげで、自信を
持って銀行の面接に臨むことができた。
堀越　僕はさっきも言った履歴書の添
削かな。自分では完璧だと思っても、読
む人によっては伝わらなかったり、抽象
的でイメージしにくかったりするんだよ
ね。それって、面接官も同じ感想を抱く
はずだから、キャリアセンターの先生に
客観的に指摘してもらってすごく良かっ
た。「もっとここPRしたらいいんじゃな
い？」などアドバイスをもらえたのもあ
りがたかった。

柳澤　キャリアセンターには元航空会
社職員の方もいるので、ホスピタリティ
業界を目指す私にとってはすごくありが
たかった。現場を知っている先生の助
言のおかげで、面接を乗り切ることがで
きたと思う。

しっかり準備をしておけば
面接は怖くない！

藤井　まだ Web 面接にあんまり慣れ
てなくて…。Web 面接で気をつけたほ
うがいいことはありますか？
柳澤　友達に協力してもらってリハー
サルしたほうがいいかも。面接中に急
に画面が真っ暗になったり、音声が乱
れたりしたら焦るから。画面を見ながら
話すと俯いて話しているように見えるか
らカメラを見ながら話す練習をしておく
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内定者×就活生  座談会

敬愛大学キャリアセンターの最大の強みは、学生一人ひとりに真摯に向き合い、手厚い就活サポート
をおこなう環境が整っていること。キャリアセンターを活用して希望する就職先の内定を得た学生が
たくさんいます。そこで内定者にキャリアセンターをどのように活用していたのかを聞いてみました！

内定者のキャリアセンターの活用術

就活Q&A

就活中にどのような相談に乗って
もらいましたか？

履歴書の添削回数は？ 
役に立ったアドバイスは？

面接練習の回数は？ 
良かった点、気づいた点は？

キャリアセンター主催のイベントで
よかったもの、対策は？

志望する業界に詳しい先生が、業務内容や面接対策
に付き合ってくれました。自己PRのブラッシュアップ
にも協力してもらい、そのおかげで志望業界の面接を
突破しやすかったです。

第1志望だった企業の面接がうまくいかず落ち込んで
いたときに、キャリアセンターの先生に話を聞いてい
ただいたことで立ち直ることができました！ 「自信を
持っていけば大丈夫」と励ましてもらい、勇気が出ま
した。

落ち込んでいたときに励ましてもらった！

志望業界に詳しい先生がサポートしてくれた！

Zoomで2回、面接練習をしました。良いところは褒
めてもらえるし、「こういう言い回しをすると伝わりや
すくなるよ」と具体的なアドバイスをいただけて良かっ
たです。

面接の不安を消すために1回練習しました。話が長
くなりがちなことを客観的に指摘してもらい改善する
ことができました。友達にも面接練習に付き合っても
らいましたが、キャリアセンターでお願いしたときの
ほうが、ほどよい緊張感があって良かったです。

ほどよい緊張感で１回

オンラインで２回

企業を招待して行う企業研究会＆面接練習に参加し
たとき、「面接を通じて感じた改善点を教えてくださ
い」と尋ねると「君はそのままで大丈夫」と言っていた
だき、自信になりました。

就活イベントで自信に

髙橋

私は就職フェアのおかげで、志望する業界が見つか
りました。内定先の企業と出会ったのも就職フェア
がきっかけです。柳澤

金融業界を志望していたので、内定者の先輩の話を
聞ける機会を用意してくださったのがありがたかった
です。「銀行の場合は、大学の勉強内容も選考材料
になるよ」など具体的なアドバイスをいただくことが
できました。

内定者の話を聞ける機会があった！

６回！

６回以上！

県内での就職を希望していたので、キャリアセンター
がイベントなどで紹介してくれる県内の優良企業の情
報がとても役に立ちました。自分がやりたい仕事が
見えてきたら、キャリアセンターに相談すると、良い
企業を紹介してくれるかもしれません。

堀越

千葉県内の優良企業の情報が豊富！

私も6回以上は添削を受けています。そのおかげで
「具体性のある履歴書」になりました。また、「業界や
企業に合わせて履歴書の内容を少しずつアレンジし
たほうがいい」というアドバイスも役立ちました。

6回くらい添削してもらいました。「伝わる書き方」を
学び、内容もブラッシュアップできたので、自信を持っ
て提出することができました。

髙橋

柳澤

堀越

柳澤

堀越柳澤

髙橋

1Q 2Q

3Q 4Q

就職フェア

といいかも。
髙橋　僕は寮に住んでいるんだけれ
ど、どうしても明かりが足りないから
YouTuber が使っているようなリング
ライトを買って明るさを調整できるよう
にしたよ。
堀越　しっかり準備することも大事だ
けれど、できる範囲でいいんじゃないか
な。画面が暗いから落とされるってこと
もないだろうしね。
藤井　髙橋さんは野球部ですよね。会
社に入ってからも野球を続けますか？
髙橋　京葉銀行は強すぎて、自分は選
手としては活躍できないかな。銀行員と
して頑張りたいと思っているよ。
藤井　部活と就職活動の両立はやっぱ
り大変ですか？
髙橋　僕は4年の春までリーグ戦のベ
ンチに入っていた。就職活動も部活も
120％全力でやっていたからいい結果
が出たんじゃないかなと思っているよ。

苦しいときは身近な人に
頼るのもアリ！

髙森　就職活動の状況を家族など身
近な人に話すようにしていましたか？
髙橋　僕は家族にも話していた。やっ
ぱり家族だからこそわかることもあるし、
自分が志望する業界について家族の知
人が知っていたりするから。あとは家族
だけではなく、友達とか所属する野球部
のコーチにも相談していたよ。いろいろ
な人と話すことによって、最終的に「銀
行業界に行こう」と決断できた。正直、

就職活動中は苦しい時期もあるから、
話を聞いてもらう相手を大切にしたほ
うがいい。
柳澤　私も同じく親の存在はすごく大
きかったなと思っていて。面接で失敗し
ちゃったときに相談したこともあったし、
自分の長所や短所を教えてもらったこ
ともあった。やっぱりずっと一緒に暮ら
していた家族だからこそわかることがあ
ると思う。人生経験もあるし。家族には
すごく感謝しているから、内定が決まっ
たときは最初にお礼をしたよ。
堀越　僕は一人暮らしだから頻繁に家
族と話すことはできなかったけれど、月
1回くらい実家に帰ったときは「今はこ
んな会社を受けているんだ」と近況報
告していたよ。家族と話をしているうち
に、自分の考えがまとまることもあった
から、話すことはすごく大事だと思う。
相手は家族でも友達でもいいし、キャリ
アセンターの先生でもいいんじゃない
かな。

藤井　先輩たちと話をさせてもらうこと
で、頭の中が少し整理されてきました。
自分のやりたい仕事を軸に考えながら、
優先順位を決めていきたいと思います。
今日は先輩たちのいい話を聞くことが
できて本当に良かったです！

安部　私もやりたいことから逆算して
仕事や会社を選んでいましたが、それだ
けでは不十分で、ちゃんと業界や会社
の安定性なども細かく調べた上で決め
ていこうと思いました。なんとなく就職
活動をするのではなくて、最初に戦略を
立ててから行動することが大事なんで
すね。とても勉強になりました！
髙森　私は就職活動の準備を何から
始めればいいかわからない状態だった
ので、リアルな話を聞くことができてと
ても良かったです。これから具体的にイ
メージしながら就職活動を進めていく
ことができます。今日は本当にありがと
うございました！

17 18K.I.press  vol.8



卒業生インタビュー

私が大学生活で力を入れたのは、学内サークル金融研究会
の勉強やイベント活動です。漠然と金融業界に憧れていまし
たが、OBOGの体験談を聞いたり、2年次の「キャリアディ
ベロップメント」の授業で働く意味やワークスタイルをじっく
り考えたことで、千葉県の中小企業を応援できる地銀で働き
たいと考えるようになりました。就職活動では、学内の模擬
面接で当行の人事担当者の面接を受け、評価いただいた点
を生かしながら本番に臨むことができました。入行後は、地域
経済に貢献できる仕事がしたいので、個人や法人へのご融
資を担当する総合渉外コースを希望しました。研修と資格
取得を経て、新年度からは住宅ローン融資を担当させてい
ただきます。ゆくゆくは法人融資も担い、地元・千葉の商店
街や産業を元気にするお手伝いができたらと考えています。

植松瑛美  さん

株式会社千葉興業銀行
津田沼支店 融資課

経済学部経済学科
2021年度卒
八千代松陰高等学校出身

●上司・先輩から
個人・法人の融資を行う総合渉外コースは、女性
行員の割合が少なく、私自身も同じ道を志す仲間と
して植松さんには大いに期待しています。植松さん
は努力家で、自ら考えて動くことができる人です。
融資の知識と経験をしっかり積み上げ、第一線で活
躍する金融ウーマンに成長してほしいと思います。

佐藤菜実さん

株式会社千葉興業銀行 津田沼支店 融資課
課長代理

ゼミでプロ野球球団社長にインタビューしたり、キャリアイ
ンカレで医療メーカーのビジネスモデルを発表したり、経営
の勉強に励んだ4年間でした。将来に向けて目覚めたのは2
年次の就活ガイダンス。以降、資格取得や業界・企業研究
に取り組みました。数ある業界で魅力を感じたのは、技術
力で世の中に役立つ製品を生み出すメーカー。なかでも総
合バルブメーカーとして国内トップのキッツは誇りとやりがい
をもって働けると考えて選考に挑みました。その思いが通じ、
キッツ製品をご提案する営業職に就くことができました。相
手の懐に飛び込み、「棚瀬から買いたい」と言っていただけ
る営業マンになるのが目標です。春からは顧客開拓の最前
線で販路を拡大する営業に選ばれました。成果を上げ、会
社の成長に貢献できる存在になりたいと思います。

●上司・先輩から
棚瀬さんは快活でコミュニケーション力が高く、お
客さまとの信頼関係も良好です。同世代にかぎらず
幅広い世代と交流することができ、営業職として優
れた資質を備えていると感じています。キッツの営
業マンとして、専門知識をさらに高め、弊社の営業
部門を牽引する人材となることを期待しています。

横山健作さん
横浜営業所長
株式会社キッツ 国内営業本部 東京支社 横浜営業所

ロビーラウンジでお客さまのご案内や給仕を担当しています。
私の役割はお客さまがお寛ぎいただける雰囲気を醸し出す
こと。留学でつちかった英語力も生かし、最上質のおもてなし
を提供すべく日々励んでいます。就職活動では他に、人と話す
のが好きな自分を生かせるディーラーなどの接客業を受けて
いました。キャリアセンターに何度も通い、面接練習を重ね
た段階で、パレスホテルを勧められて選考に臨みました。最
初は無理だと思っていましたが、自分の可能性に気づくこと
ができ、道が拓けました。大学生活では1年次で受けた「キャ
リアプランニング」をきっかけに1年は勉強、２年は留学、
３年は就職活動、4年は学外活動と目標を立てて自分の信
念である「挑戦しつづける」を実行しました。これからも挑
戦する心を忘れず自分を磨き、一流のホテリエを目指します。

●上司・先輩から
佐々木さんは真面目で、吸収力が素晴らしいと思い
ます。ホテリエは100人のお客さまがいたら100通
りのおもてなしができる対応力とホスピタリティ精神
が欠かせません。その力を育んでくれるのはお客さ
まです。一人ひとりのお客さまを大切にして、パレ
スホテルの顔になっていただければと思います。

大竹  学さん

株式会社パレスホテル
レストラン部

私は今、グランドスタッフとして搭乗口で出発案内する仕事
をしています。CAや職員と連携して、飛行機が定刻で出発
できるようお客さまをご案内するのがミッションです。子ど
もの頃から飛行機が好きで、航空関連への就職を目指して
敬愛大学に入学しました。憧れのJALでしたが、面接で落
ち着いて自分を語ることができたのは、成田プログラムの授
業やゼミ、インターンシップで何度も成田空港を訪れ、職員
の方と話したり、現場を知る機会に恵まれたからだと思いま
す。キャリアセンターには元航空会社勤務の職員の方もお
り、たびたび通っては勉強法や就職活動のアドバイスをいた
だけたことも励みになりました。グランドスタッフが担う業
務は幅広く、これからも研修は続きます。皆さまに頼られる
グランドスタッフに成長すべく前進していきたいと思います。

●上司・先輩から
空港業務はスタッフ同士のチームワークが不可欠で
すが、内田さんはいつも前向きで、人当たりが柔ら
かくコミュニケーションを円滑にしてくれる、チーム
に欠かせない存在です。これからプレッシャーと責
任を伴う仕事がますます増えていくと思いますが、
内田さんのさらなる活躍を期待しています。

秋葉真由美さん

内田真衣  さん
株式会社JALスカイ

国際学部国際学科
2019 年度卒
成東高等学校出身

棚瀬  樹  さん

株式会社キッツ
国内営業本部 東京支社
横浜営業所

経済学部経営学科
2019 年度卒
敬愛学園高等学校出身

佐々木優吾  さん

株式会社パレスホテル
レストラン部

国際学部国際学科
2021 年度卒
市原八幡高等学校出身

株式会社JALスカイ
成田事業所 総務部
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「就職内定率」はもちろん、「就職希望率」や「就職サポート率」などのデータからは、就職に向けて高い意識で臨む学生
たちや、学生一人ひとりを丁寧にサポートするキャリアセンターの様子が見えてきます。

就職状況と結果
<2022年３月卒 実績>

〈金融・保険〉
三井住友銀行、千葉銀行、京葉銀行、千葉興業銀行、筑波銀行、きらやか銀行、常陽銀行、
千葉信用金庫、東京ベイ信用金庫、東京東信用金庫、館山信用金庫、銚子信用金庫、
銚子商工信用組合、君津信用組合、佐原信用金庫、朝日信用金庫、市川市農業協同組合、
山武郡市農業協同組合、かんぽ生命保険、富国生命保険、アクサ生命保険、メットライフ
生命保険、千豊、SMBC日興証券、みずほ証券、東海東京フィナンシャル・ホールディングス、
神奈川銀行、ちばぎん証券、日産証券　他

〈商社〉
NX商事、ナガイレーベン、フクシマガリレイ、フジモトホールディングス（ピップ
グループ）、ブリヂストンタイヤサービス、ヨコハマタイヤジャパン、伊丹産業、橋本産業、
西尾レントオール、エフピコインターパック　他

〈メーカー、建設〉
スズキ、キッツ、朝日航洋、日本製鉄東日本製鉄所、デンカ、ロックペイント、新日本建設、
一条工務店、タカラレーベン、東和薬品、シロカ、ピアス、FJネクストホールディングス　他

〈鉄道・航空・空港・旅行・観光〉
東日本旅客鉄道（JR）、東京地下鉄（東京メトロ）、北海道旅客鉄道（JR北海道）、関東
鉄道、JR東日本ステーションサービス、JR東日本サービスクリエーション、ジェット
スタージャパン、羽田空港サービス、ANA成田エアポートサービス、NAAリテイリング、
JALスカイ、JAL-DFS、NCA Japan、近鉄コスモス、日新エアカーゴ、国際空港上屋、
エアポートカーゴサービス、エイチアイエス、京成トラベルサービス、グランドニッコー
東京ベイ舞浜ホテル、住友不動産ヴィラフォンテーヌ、パレスホテル、森トラスト・ホテル
ズ＆リゾーツ、星野リゾート、東武ホテルマネジメント、ホテルマロウドチェーン、山形屋
商事株式会社（ホテルスプリングス幕張）、千葉京成ホテル（京成ホテルミラマーレ）　他

〈食品・飲食〉
スターバックスコーヒージャパン、古谷乳業、米屋、コロワイド、ケンコーマヨネーズ、
わらべや日洋ホールディングス　他

〈エネルギー〉
日本瓦斯、ミライフ、サイサン、東京ガスライフバル千葉、トーエル　他

〈サービス〉
帝国データバンク、エン・ジャパン、マイナビ、テイクアンドギブ・ニーズ、日本郵便、
トランコム、一般社団法人日本自動車連盟（JAF）、綜合警備保障　他

〈小売・流通〉
ファーストリテイリング、イオンリテール、イトーヨーカ堂、ライフコーポレーション、 
ヤオコー、ユナイテッド・アローズ、コーチ・ジャパン合同会社、ドームユナイテッド、
アーバンリサーチ、ゾフ、ウエルシアホールディングス、イケアジャパン、ニトリ、ヤマダ
デンキ、ノジマ、 フルラジャパン、TOKYO BASE　他

〈専門店〉
トヨタモビリティ東京、トヨタカローラ千葉、ネッツトヨタ千葉、千葉トヨペット、ダイハツ
千葉販売、スズキ自販千葉、スズキ自販京葉、マツダ中販、千葉マツダ、東邦オート　他

〈IT・情報通信〉
ソフトバンク、KDDI、システナ、富士ソフト、DTS、日立ドキュメントソリューションズ、
富士電機ITソリューション、CAICA DIGITAL、NTTデータフィナンシャルテクノロ
ジー、テラスカイ、USEN-NEXT HOLDINGS、空港情報通信　他

〈芸能・音楽〉
キョードー東北　他

〈その他〉
一般財団法人休暇村協会、一般社団法人千葉県薬剤師会、千葉商工会議所、公益財団
法人ちば県民保健予防財団、独立行政法人国立病院機構 関東信越グループ、公益社
団法人千葉観光物産協会　他

〈公務〉
千葉県公立小学校、東京都公立小学校、横浜市公立小学校、千葉県公立中学校、千葉
県公立高等学校、防衛省、皇宮警察本部、警視庁、千葉県警察、埼玉県警察、柏市消防
局、長野県警察、福島県警察、東京消防庁、船橋市消防局、千葉県庁、船橋市役所、
宇都宮市役所、市原市役所、富津市役所、茂原市役所、いすみ市役所、浦安市役所、
山武市役所、長柄町役場、酒々井町役場　他

主な就職先企業

98.0
%

（千葉県の大学平均94.2％
千葉県労働局発表）

就職を希望する日本人学生のうち内定を獲得し
た人の割合です。敬愛大学は、8年連続で97％
以上を達成しています。

チバイチバンプログラム 就職状況

就職状況・主な就職先企業
プログラムとは？社会で求められる力の習得を支えるプログラム

プログラムで「自分を知る」

就職内定率

91.1
%

（千葉県の大学平均76.1％
千葉県労働局発表）

卒業を予定する日本人学生のうち就職を希望す
る人の割合です。千葉県の平均を大きく上回り、
就職に向けた高い意識を表しています。

就職希望率

94.6
%

（2017年度から2019年度までの敬愛大学
キャリアセンターの利用記録データから算出）

4年次に個別サポートを受けた学生数／
4年次在籍学生数

学生一人ひとりがキャリアセンターからどのくらいサ
ポートされているかを表します。ほぼ全ての学生が
個別サポートを受けていることがわかります。

就職サポート率

就職内定者数／
就職希望者数

敬愛大学のポリシーは、これからの時代を生き抜くための必要な力として3つの柱（知識と教養、専門性に基づく思考力・
判断力、多様性の理解と協働性の実践）を掲げています。キャリア教育としては「多様性の理解と協働性の実践」、即ち「多
様な人々とコミュニケーションを図り、協働できる人材」を育成し、将来、企業人（組織人）としてさまざまな場面で活
躍できる人材になることを目指しています。
経済産業省の社会人基礎力は「前に踏み出す力」「考え抜く力」「チームで働く力」の３つの能力（12の能力要素）から
構成されていますが、本学ではそれを『チバイチバン』力として６つの能力（18の能力要素）で構成されキャリア教育の
中に取り入れています。そして、一人ひとりのこれらの能力を成長させることで、「将来のなりたい自分やありたい姿を実
現するために、自分の職業人生を主体的に設計し、実現に向けた行動ができるようになる」ことを目指しています。

楽しめる力

責任力

規律性

行動力

挑戦力

継続性

問題発見力

創造力

問題解決力

実学的知識

知識応用力

企画実行力

理解力

分析力

判断力

自己管理能力

倫理観

柔軟性

コミュニケーション力

役割と責任力

縦の規律と横の連帯

主体性・自発性

起業家精神

行動に移し、努力を続ける力

現状認識と問題点発見

斬新、具体的な考え方

具体的な解決策を身につける

専門知識の習得

知識から知恵へ

知恵の具現化

多様性に対する理解

根拠ある見極め

見極めからの決断

自己認識と見識

大切なモノ、コト発見

価値観の多様化と新視点

チームワーク

バイタリティ

イノベーション

知識・知恵

バランス感覚

気づき
N o t i c e

個 人

集 団

自 分

社 会

理 解

発 想

知 識

知 恵

自 分

社 会

自 分

新自分

：

：

：

：

：

：

：

：

：

：

：

：

：

：

：

：

：

：

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

17

18

チームワークを築く能力を育成します

社会で生き抜く精神力を育成します

革新的発想を生み出す能力を育成します

社会で生きる実務スキルや能力を育成します

バランス感覚に優れた柔軟な人間を育成します

自ら気づき、考え成長していく力を育成します

「大切なもの」に気づき、「生きる軸」を発見することで自ら成長することを目指します。

社会が求める力・就職できる力を身につける

力 人間力を身につけた自分
社会人教養、専門的知識、人間性、協調性など サークル活動、ボランティアや自主的活動などさまざまな取り組み

就職希望者数／
卒業者数
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■JR稲毛駅下車（総武線快速・東京駅より約30分） 
　○東口より徒歩約10分
　○バス約5分（2番乗り場 山王町行・敬愛学園下車）
■京成線みどり台駅下車 
　○徒歩約15分

www.u-keiai.ac. jp

アクセス・マップ

1966年 4月
1988年 4月
2003年 4月
2008年 12月
2011年 4月
2013年 4月
2016年 4月

千葉敬愛経済大学（経済学部経済学科）開学
敬愛大学に大学名を変更
財団法人大学基準協会・正会員加盟
稲毛キャンパスに新館（３号館）完成
国際学科地域こども教育専攻を「こども学科」に昇格
経済学科現代マネジメント専攻を「経営学科」に昇格
敬愛大学創立50周年
経済学科・経営学科のコース名称変更
国際学科のコースを専攻に変更

こども学科を「こども教育学科」に名称変更
経済学部経営学科に「地域産業コース」を設置
国際学部国際学科に「観光マネジメント専攻」を設置
国際学部国際学科に「地域デザイン専攻」を設置
教育学部を設置
国際学部こども教育学科を「教育学部こども教育学科」に改組
経済学部経営学科「地域産業コース」を「地域・起業コース」に名称変更

〒263-8588 千葉市稲毛区穴川1-5-21
TEL : 043-284-8333  FAX : 043-284-7343キャリアセンター

上野

秋葉原

東京
錦糸町 船橋

稲毛
敬愛大学

千葉

佐倉

成田

物井

蘇我
ちはら台

みどり台
JR 京葉線

JR 総武線

JR山手線

JR武蔵野線

JR横須賀・
総武線快速

東武スカイ
ツリーライン

東武アーバン
パークライン

つくば
エクスプレス

京成津田沼

京成線

西船橋

北千住

南流山
新越谷

柏

我孫子

新
松
戸

品川

イオン

ファミリーマート

ファミリーマート
ウエルシア

放射線医学
総合研究所

稲毛区役所

穴川

千葉大学
稲毛

西千葉

千葉

みどり台

天台

JR総武線

京成線

千葉都市モノレール

14

敬愛大学

●約30分…東京
●約40分…上野、新宿、秋葉原
●約50分…品川、池袋、渋谷、北千住

JR稲毛駅まで

千葉敬愛短期大学

公共経済コース

金融経済コース

現代経済コース

企業経営コース

商業・会計コース

地域・起業コース

スポーツビジネスコース

英米語専攻

地域デザイン専攻

国際ビジネス専攻

観光マネジメント専攻

経 済 学 科経 済 学 部

経 営 学 科

教 育 学 部 こども教育学科

国 際 学 科国 際 学 部

4 年 後の未 来は、
ずっと先の自分の礎になる。
だから今、できることを話したい。
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敬愛大学の歩み

学部・学科構成

キャリアセンター

2017年 4月
2018年 4月
2019年 4月
2020年 4月
2021年 4月

2022年 4月

※2024年４月以降に入学の方
英語コミュニケーションコース
国際ビジネスコース
情報・データサイエンスコース
観光マネジメントコース




